

Presentan en Colombia película cubana Inocencia



Bogotá, 26 jul (RHC) La película *Inocencia*, del realizador cubano Alejandro Gil, fue presentada en la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Nacional de Colombia.

La cinta, que cuenta sucesos relacionados con el fusilamiento en 1871 de ocho estudiantes de medicina por las autoridades coloniales españolas, conmovió al público presente anoche en el auditorio Camilo Torres de ese centro de altos estudios.

Carlos Medina, profesor de esa institución universitaria, contó cómo fue su experiencia cuando vio la película en la nación caribeña por primera vez hace algunos meses, acompañado de dos amigos colombianos que viven en la isla.

Cuando uno ve la película allá, los cubanos se paran, maldicen, gritan, se emocionan, lloran. Hay un gran apasionamiento que contagia de la película. Salí de verla profundamente consternado y le dije a mis dos amigos: quiero llevarme esa película para Colombia, precisó.

Durante la presentación habló de la vigencia del filme al tiempo que homenajeó al destacado documentalista colombiano Carlos Álvarez -recientemente fallecido-, quien participó en la creación de la Escuela de Cine y Televisión de San Antonio de los Baños, en Cuba.

El académico subrayó además que la presentación del filme tiene lugar en la víspera del 26 de julio, una fecha de especial significado para los cubanos.

Por su parte, Omar García, primer secretario de la Embajada de la nación caribeña en Colombia, afirmó que es una película conmovedora pues “refleja lo que fue probablemente uno de los hechos más horribles, injustos y tristes de la historia de nuestro país”.

El profesor Medina nos agradecía por lo que hacemos en función de lograr la paz completa en este país, es un deber, no hay nada que agradecer, la búsqueda de la paz con justicia social siempre ha sido un principio de nuestra política exterior, enfatizó García.

El pueblo cubano está decidido a seguir el camino iniciado en el año 1959. A todos los amigos de Cuba en el mundo y en este caso de Colombia, les agradecemos infinitamente la solidaridad que por décadas nos han ofrecido, subrayó. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/197229-presentan-en-colombia-pelicula-cubana-inocencia>



Radio Habana Cuba